



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Perpignan, 17 décembre 2024,

Le Département se mobilise pour venir en aide aux habitants de Mayotte touchés par le cyclone Chido

Suite au cyclone Chido qui a durement frappé le département de Mayotte, causant des dégâts humains et matériels importants et impactant lourdement la population, **les élus de la Majorité Départementale** expriment toute leur solidarité envers nos compatriotes de Mayotte.

Face à cette situation d'urgence, le Département proposera **une aide exceptionnelle, lors de la prochaine séance de l'Assemblée Départementale.**

En complément, le Service Départemental d'Incendie et de Secours des Pyrénées-Orientales, déploie un module de sapeurs-pompiers, qui se rendra sur place, dans les prochaines heures, pour répondre aux besoins urgents des sinistrés. « Le manque d'eau, de nourriture, de matériels de soin et d'équipements figurent parmi les difficultés les plus importantes. Notre solidarité est donc essentielle dans de telles circonstances. Le Département s'engage pleinement pour apporter un soutien concret et rapide aux habitantes et habitants de l'île de Mayotte, qui traversent une épreuve difficile. Je vais prendre contact avec mon collègue, Président du département de Mayotte, pour cibler l'aide la plus efficace. » déclare la Présidente du Département et Présidente du SDIS 66, Hermeline Malherbe.